



いすぐみだよ!



舞い散る枯れ葉や吹く風のヒヤッとした寒さを感じる季節になってきました。園庭や散歩先で落ち葉に触れていると、拾って保育者に見せてくれる子、くしゃっと握っていい音を楽しむ子、「(はっ)ぱ!」とお話をしてくれる子も…毎日楽しくいろいろな「はじめて」を見せてくれる子どもたちです。

子どもたちそれぞれが、自分のペースで大きくたくましく成長してきた一年を振り返るこの頃。いろいろな「できたね～」の瞬間に出会えたこと、友だちと保育者と拍手で喜んだこと!感動の連続でした。年内最後のひと月も、ワクワク楽しい毎日をご過ごしたいと思います。



「いただきます」「ごちそうさま」の声で…



パチンッと手を合わせ、
ご挨拶をしてくれます!



「わ～お!」をかけると…

ピピピのフレーズで
自分の体、お友だちの体
を指でツンツンします♪

「ごはんだよ～」の声で…



ごしごし…手を洗う
仕草をします!



ぼあ!!

こんなこと♪こんなこと♪
できますよ♪

ぼうしを渡すと…

帽子を受け取り、
あたまにのせて
かぶろうとします!



棚をくぐって…

棚を覗き込んで、向こ
う側の景色に行ける
と、ニッコリ!
行き来ができることに
気がきました。



お友だちの…

頭をよしよしとなでたり、顔を覗き込ん
で笑ったり優しい気持ちのおすそわけを
しています(*^^*)



♪ジングルベル
♪サンタクロース

歌って楽しめます!



～ハロウィン～
カボチャのおバケに変身したよ!!

秋の集合写真

🎁今月の予定🎁

- 8日(木) 身体計測
- 15日(木) 0歳児健診
- 20日(火) 避難訓練
- 23日(金) 乳児クリスマス会
- 29日(木)～1月3日(火) 冬期休園

